

**VAMOS X + ®**

## **Deportes en el Consejo <sup>(1)</sup>**



*Dr. Osvaldo A. Saito*

*Presidente de la Comisión de Deportes del CPCECABA*

consejo

Profesional de Ciencias  
Económicas de la Ciudad  
Autónoma de Buenos Aires

*Fuente: Revista Consejo Año V – Nº 22 – Mayo 2012 – ISSN 1851-6610*

La Comisión de Deportes del Consejo fue creada en 1988 por un grupo de entusiastas matriculados. El objetivo era participar en las Primeras Olimpíadas Nacionales de Profesionales en Ciencias Económicas, que se iban a disputar en Río Hondo, provincia de Santiago del Estero.

Han transcurrido casi 25 años desde aquel momento y mucha agua ha corrido debajo del puente. De ese puñado de matriculados, no más de un centenar concurre a la Primera Olimpíada; en cambio, actualmente, más de 1.500 matriculados participan regularmente de las actividades que proponemos.

Desde la Comisión planificamos y llevamos adelante actividades para que participen todos nuestros profesionales, que son siempre supervisados por profesores, y el único requisito que se exige es tener "buena onda". Las actividades y los deportes que hoy proponemos apuntan a satisfacer las necesidades de nuestros colegas, tanto a los que buscan una actividad recreativa como a quienes disfrutan de la competencia. A estos últimos los alentamos a participar en torneos y competencias organizados por diferentes federaciones y entidades deportivas y universitarias. De allí surgen los INSTITUCIONAL equipos que nos representan en las Olimpíadas anuales de la profesión. De marzo a diciembre organizamos prácticas regulares de ajedrez, atletismo, actividades aeróbicas + calidad de vida, básquet (tenemos 3 categorías por edades), cestoball, ciclismo, fútbol (con 6 categorías que van desde la matriculación hasta superar los 60 años de edad), golf, hockey femenino, natación, paddle femenino y masculino, pesca, tenis femenino y masculino, tiro, vóley femenino y masculino, y yachting.

La filosofía que alentamos es que el deporte no es solo competencia. Si bien somos conscientes de que todo deportista alberga la idea de superación y de obtener mayores logros (de ahí nuestro lema "vamos por más"), hoy entendemos que el ir por más tiene muchas acepciones. Lo hacen suyo tanto el deportista de alta competencia como el que busca participar recreativamente, o el que lo hace para encontrar un espacio social junto a sus pares.

Hoy los matriculados se acercan a nuestras actividades por las publicaciones en la revista Consejo y en la página Web del Consejo, pero fundamentalmente por el boca a boca de nuestros deportistas, quienes transmiten que el deporte que proponemos no es solo competencia; también es salud, es participar de un tercer tiempo, que es casi tan importante como la competencia en sí misma.

El matriculado que viene por primera vez a practicar alguna actividad encuentra que, aun rodeado de pares, se puede hacer un alto en la profesión y lograr un espacio donde no hay vencimientos, inspecciones ni cierres de balance; tampoco lo acecha la AFIP, la UIF ni ARBA, y lo único que importa es cómo está la cancha, si va a jugar bien o va a mejorar sus tiempos.

En su primer entrenamiento, casi todos dicen que no saben si podrán hacerse el tiempo para concurrir regularmente. Pero algo pasa esa primera vez; no sé si es la calidez de nuestros coordinadores rompiendo el hielo al darles la bienvenida, la infraestructura deportiva donde desarrollamos nuestras actividades o la seriedad de los entrenamientos que llevan a cabo los profesores que dirigen cada práctica. Pero lo cierto es que los

tiempos se hacen, y más de un matriculado ha llegado a confesar que espera ansioso que llegue el entrenamiento porque sabe que durante el día las presiones de la profesión son cada vez mayores y uno necesita un espacio para hacer lo que lo hace sentir bien. Y este bienestar retroalimenta la predisposición para con la familia, con la profesión, con los amigos.

Es por eso que invitamos a todos los matriculados a sumarse a nuestra propuesta o a sugerir la organización de otros deportes concurriendo a la Oficina de Deportes ubicada en el primer piso del Consejo o contactándonos a través de nuestro correo electrónico [deportescomisión@consejo.org.ar](mailto:deportescomisión@consejo.org.ar)

( 1) ® “Vamos x +” es marca registrada en la Comisión del Dr. Marcelo Martín, coordinador de Fútbol Senior.

